

---

# Modaes

---

Empresa

## El calzado de Supra escoge México para abrir su sexta tienda del mundo

---

Modaes  
15 dic 2014 - 17:10

**Supra** inaugura tienda en Ciudad de México. La firma estadounidense de calzado deportivo y accesorios, acaba de poner en marcha su primer establecimiento en el país, que se suma a los otros cinco puntos de venta que **Supra** tiene en el mundo.

“Abrir en la capital de México tiene mucho sentido porque desde que empezamos muchos de nuestros clientes más fieles han sido de México”, ha explicado Scott Bailey, cofundador de **Supra**.

El establecimiento en Ciudad de México, que abrió el 10 de diciembre, se une a los otros puntos de venta que **Supra** tiene en París, Nueva York, Londres, Santa Mónica, California y Tokio. La tienda se encuentra en el número 34 de la emblemática avenida Insurgentes Sur en la Colonia Juárez, sitio turístico por excelencia de la ciudad.